
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
БИБЛИЯ  ЖИЗНИ  

  
  
Беседа с доктором медицинских и психологических наук 
Владиславом Станиславом Рыбицки, творцом Современной 
Биологической Медицины и создателем  Международного 
Института Экологии Человека 
  
Доктор Рыбицки, объясните пожалуйста термин 
Современная Биологическая Медицина. 
В.С. Рыбицки – Этот термин получил своё существование  
ещё тогда, когда я начинал свою самостоятельную 
медицинскую деятельность – в 1978 году. И до сих пор он 
остаётся очень удачным, так как оправдал себя в моей 
практической медицинской деятельности. Почему 
биологическая медицина? А потому, что именно биология 
является наукой об организации жизни, а человеческий 
организм – это в первую очередь организация органов и 
систем. Отсюда и название – биологическая медицина. А так 
как современная биологическая медицина на практике – это 
синтез самых современных открытий и самых современных 
технологий, то мы и пользуемся термином Современная 
Биологическая Медицина. Между тем академическая 
медицина, которую мы ценим как незаменимого партнёра в 
таких областях, как например: хирургия, ревматология и тому 
подобное, через множество узких специализаций 
воспринимает человека скорее как сумму органов и систем, 
именно поэтому она не в состоянии эффективно лечить 
большинство заболеваний. Такой взгляд на человеческий 
организм несовместим с жизнью, так как основой жизни 
является организация, а в каждой хорошей организации 
должен царить порядок и иерархия. А человеческий организм 
фактически является супер – организацией, и уже в начале 
нашей беседы необходимо подчеркнуть, что основную роль в 
организации человеческого организма выполняет 
позвоночник.  
Вполне понятно, что под этим термином мы понимаем 
целостность, которую представляет его костная, связочно-



мышечная и невральная часть. В академической же 
медицине позвоночник трактуется как отдельный орган, 
которым занимается неврология и ортопедия. 
     В биологической медицине мы исходим из того, что 
позвоночник участвует в каждой патологии. Ибо позвоночник 
является посредником в обмене информацией между мозгом 
и остальным телом человека и наоборот. Если на каком-либо 
уровне позвоночника появится блокада, то мозг не полностью 
информируется о том, что происходит, и в связи с этим, не 
может принимать объективные решения, которые в свою 
очередь по пути к исполнительному органу также 
подвергаются искажению. Конечно, всё зависит от уровня 
блокады и времени её существования. Именно так возникает 
болезненный процесс. 
  
Каждый ли  болезненный процесс начинается таким 
образом? 
  
     Каждый болезненный процесс начинается от 
информационной (и одновременно энергетической) 
блокады в позвоночнике. Этот механизм является 
священным и касается каждой болезни. В биологической 
медицине мы выясняем причины болезни, а академическая 
медицина занимается скорее симптомами, однако иногда 
эти противоречия необходимо совмещать. 
  
Где Вы ищете вдохновение для создания предпосылок 
современной биологической медицины? 
  
     На протяжении тысяч лет цивилизация разработала 
удивительные методы диагностирования и лечения. 
Поэтому современная биологическая медицина использует  
этот источник, подвергая  современной обработки старые 
медицинские философии и практики, которые выдержали 
испытание временем. Современной, в значении 
использования самых новейших открытий и технологий. 
Например, лечение позвоночника, которое было невероятно 
развито уже в древние времена. И что интересно, основой 
медицины Славян была терапия позвоночника. 
Необходимость  учёта роли позвоночника в каждой 



патологии  вытекает из анатомии и физиологии человека. 
Кто хотя бы немного знает анатомию, понимает, что это 
является неоспоримым фактом. Роль позвоночника – это 
закон, а не возможность. Ещё Гиппократ в своём врачебном 
кодексе отмечал, что «если обнаружишь болезнь, начни с 
позвонков». Этот подход использует наука, называемая 
гиропрактикой, гиротерапией или остеопатией. К 
сожалению, с самого начала своего существования эти 
направления  не нашли одобрения в академической 
медицине. А жаль, потому что одни от других могли бы 
многому научиться.   Я одновременно являюсь и врачом и 
специалистом по позвоночнику и поэтому я сам с собой не 
имею такого рода конфликтов. Будучи ещё студентом 
медицинского факультета Военной Медицинской Академии 
в Лодзи я интенсивно учился искусству лечения 
позвоночника, опираясь на доступные знания в области 
анатомии человека.  В Медицинской Академии студенты 
изучают анатомию «мёртвого человека», я же говорю о 
знании  «динамической анатомии», которая применяется в 
моей терапии. Такой подход, возможно, вытекает и из 
семейных традиций. Ибо мой дядя, доктор медицины 
Чеслав Рыбицки, который в своё время пользовался 
признанием как учёный на Кафедре Анатомии Медицинской 
Академии в Лодзи, тоже задумывался над тем, почему 
человек сложен так, а не иначе, и что из этого следует. 
     Итак, одновременно я изучал две медицинские системы: 
традиционную и нетрадиционную, а в ней, в частности, 
лечение целебными травами, водолечение, гомеопатию и 
конечно лечение позвоночника. 
     Связь между позвоночником и внутренними органами, я 
изучил очень рано и проверил это на практике, когда у меня 
были занятия и стажировка на педиатрии. В случае 
взрослого человека, который имеет определённую историю 
жизни и болезненных процессов, необходимо быть 
мастером, чтобы прочитать связи между позвоночником и 
внутренними органами. Ребёнок же является классическим 
и ненарушенным примером связей между ними. В случае 
ребёнка, связь между позвоночником и внутренними 
органами  чистая. Каждого ребёнка, принятого в отделение, 
я сначала  обследовал с точки зрения позвоночника и на 



этом основании делал диагностические выводы. Из моей 
практики вытекало, что я редко ошибался. Надо сказать, что 
я был поражён правильностью моих диагнозов.  
  
Изучали ли Вы рентгеновские снимки позвоночников 
обследуемых Вами детей? 
  
     Снимок не показывает тонкостей, которые меня 
наиболее интересовали. Я проводил обследование 
исключительно мануально. Позвоночник является живой 
структурой, которую мы не оценим, пользуясь статической 
радиограммой. Позвоночник – это Библия Жизни, в которой 
всё написано, только надо уметь её читать. Весь 
отрицательный жизненный опыт записывается в 
позвоночнике в виде энергоинформационных блокад, 
которые и становятся непосредственной причиной болезни. 
Итак, оказывается, что,  например, инфекция, является 
результатом, а не причиной болезни. Причину мы ищем, 
обследуя позвоночник. 
  
Слишком по-новаторски звучит тезис о том, что, 
например, инфекция является не причиной болезни, а 
только лишь её результатом. Как следует понимать этот 
тезис?    
  
Причиной инфекции является ослабление определённых 
энергетических трактов, связанных как и всё с 
позвоночником. Хорошие микробиологи говорят, что 
«микроб является ничем, всем является питательная 
среда». Исправный энергетически организм, в котором все 
энергетические тракты функционируют должным образом, 
никогда не станет жертвой инфекций. Только ослабление 
энергетического поля становится «приглашением» и 
питательной средой для микробов. 
Это они приспосабливаются к питательной среде! 
Инфекция – это последствие не оптимального состояния 
организма, которое создаёт из него среду, способствующую 
развитию конкретных микробов. Поэтому, не они являются 
причиной всех несчастий. Это  макроорганизм, попадающий 
в роль их жертвы, своим негативным состоянием как бы 



приглашает или даже вынуждает их к тому, что называется 
инфекцией. Поэтому именно микробы являются тестом 
качества нашего не только биологического состояния, 
принуждающим нас стремиться к высшему качеству нашей 
жизни. К какому?  Это вопрос не только к биологам, но 
также и к философам. Вернёмся, однако «на Землю». В 
контексте наших рассуждений инвазия микробов – это одна 
из предпосылок эпидемии или инфекции, а не их главная 
причина. Например: вирус гриппа подвергается ряду 
модификаций, и каждый год атакует уже в новой форме 
миллионы людей. Однако гриппом болеет только та часть 
населения, которая имеет определённые бреши в 
энергетической структуре. Если же все энергетические 
тракты работают на должном  уровне, то инфекция не имеет 
права появиться. Поэтому, зная эту закономерность, 
существует  возможность для каждой эпидемии подсчитать 
коррекционный  параметр, который будет являться как бы 
дежурным параметром против инфекций в определённое 
время и в определённом месте, то есть в конкретном 
времени и в конкретном пространстве. Итак, мы 
неожиданно быстро пришли к нашему главному синтезу в 
медицинской практике, которую мы называем достроением 
к Законам Времени и Пространства. В этом контексте 
представляется возможным для каждой конкретной 
инфекции или эпидемии подсчитать энергетическую 
характеристику этого явления и предвидеть, кого может 
атаковать вирус или другой микроб в определённое время и 
в определённом пространстве. Когда к нам приходит 
пациент в определённое время и в определённом 
пространстве (территории) заболевающий  гриппом или 
другими простудными заболеваниями, мы делаем 
процедуру, которая корректирует его ослабленное 
энергетическое поле с помощью определённой модуляции. 
Приняв от одной до несколько процедур - пациент здоров. 
Это зависит от того, на каком этапе болезни пациент 
начинает принимать процедуры. Конечно, если ещё  не 
заболевшие будут принимать эти процедуры – не заболеют, 
или намного легче пройдут эвентуальную инфекцию. 
  



С каждым ли вирусным заболеванием мы можем  так 
поступать, например, как быть с желтухой? 
  
     Вирус желтухи, как и  каждый другой вирус, ищет 
питательную среду, и не каждый человек, который 
столкнётся с вирусом, заболеет. Всё зависит от человека. 
Если у него имеются энергетические бреши, то тогда сильно 
возрастает опасность заболеть этой болезнью. 
     Мы оцениваем человека с точки зрения причин болезни. 
Мы имеем  диагностические системы, которые вводят нас в 
сферу этих причин. 
  
 А  каковы причины болезни?  
  
     В принципе, существует три группы причин, а болезней 
тысячи. Первая причина – это врождённая характеристика 
организма. В нашей ФОРМУЛЕ  функционирует система, 
которая называется  BASIS. Эта система основывается на 
определении состояния адаптационных систем организма. 
  
Что можно определить благодаря этой системе?  
  
     Мы определяем так называемую первую причину, то 
есть, определяем, какие области организма могут быть 
ослаблены  уже в его врождённом строении, другими 
словами определяем его генетические склонности. Это - 
 наше настоящее биологическое имя на всю жизнь. В 
частности, это означает, что наша восприимчивость к 
болезням различна для каждого человека. Обследование 
BASIS основывается на анализе пульса, который был 
основой китайской медицинской  диагностики. Обработку 
результатов обследования пульса выполняет компьютер. 
Здесь мы снова имеем дело с соединением старой 
медицины с современными инструментами и методами. 
Благодаря этому обследованию мы получаем ряд 
физиологических данных с точки зрения энергетики 
организма. 
     Мы все время говорим об энергетике организма. Между 
тем, в академической медицине действует биохимическая 
парадигма, отсюда такая позиция фармацевтических фирм. 



Однако жизнь, как говорил проф. Влодзимеж Седляк, это 
«соединение двух метаболизмов: биоэнергетического и 
биохимического, с преобладанием первого». Итак, 
наступила пора новой парадигмы в медицине – 
энергетической парадигмы!  
  
Следовательно, первой причиной является де-факто 
наша ахиллесова пята…    
  
     Да -  можно так сказать. Однако мы идём дальше и 
говорим пациенту, какова база его настоящих и возможно 
будущих проблем со здоровьем.  На основании этих  знаний 
можно построить эффективную лечебную и 
профилактическую программу, которая предотвратит 
развитие тяжелых заболеваний в будущем. 
     Теперь я позволю себе обратиться к практике. Например, 
когда первой причиной у  пациента является система 
дыхания. Для непосвящённого человека такая информация 
не слишком заслуживает внимания, в  тоже время в 
действительности она бесценна. Для нас это означает, что 
система дыхания данного пациента не справляется со 
своими функциями по отношению ко всему организму. 
Упрощённо можно сказать, что этот человек плохо дышит. 
Дыхание – это двухфазная функция: вдох и выдох. Плохой 
вдох означает дефицит кислорода, а плохой выдох 
означает скопление вредных токсинов. Если пациент плохо 
выдыхает, то со временем  это приводит к перегрузке 
поджелудочной железы, почек, толстой кишки, а у женщин 
ещё и  половых органов. Можно, например, сказать, что у 
женщины со слабой функцией системы дыхания 
увеличивается вероятность развития миомы матки. Эта 
закономерность  подтверждается  нашей статистикой. 
     Очень много проблем мы наблюдаем у людей, у которых 
ослабленной областью является поджелудочная железа и 
селезёнка, так как основной функцией этих органов 
является распределение энергии в рамках всего организма. 
Я могу сказать, что люди с дисфункцией этой системы 
являются кандидатами на появление проблем с железами. 
  Так, например, причинной  основой опухолей груди 
является  поджелудочная железа. 



  
Повлечёт ли за собой ослабление одной  системы 
ослабление других систем? 
  
     Без всякого сомнения. Чтобы обнаружить истинные 
причины болезни, мы обследуем человека полностью, с 
точки зрения энергетических законов. Это – основа 
биологической медицины. Итак, например, одним из 
священных законов в нашем космическом окружении 
является Закон парности: мужчина – женщина, Земля – 
Луна, и так далее. Парность является законом жизни. Этот 
закон функционирует также на уровне строения организма. 
Между органами существует парная связь. В каждой паре  
функционирует стратегический орган, без которого 
невозможно жить, а также защищающий его орган, который 
первый становится жертвой болезни. Для примера, парой 
для лёгких является толстая кишка. Причина многих 
заболеваний толстой кишки кроется в лёгких, например 
язвенный колит, который в академической медицине 
является неизлечимым. Но это не так! Ибо если у пациента 
есть проблемы с выдохом токсинов, то роль лёгких в 
определённом смысле принимает на себя толстая кишка, и 
в результате она становится жертвой. Итак, что же лечит в 
этом случае биологическая медицина? Конечно же, лёгкие! 
  
Мы уже знаем первую причину возникновения 
болезней. Вы говорили о трёх причинах. А каковы 
следующие причины? 
  
     Вторая причина – это, коротко говоря, то, что человек 
сам «натворил» в своей жизни. Независимо от того, что 
«передали» ему родители. В случае второй причины, мы 
имеем дело с последствиями негативных событий, ситуаций 
или переживаний,  которые произошли в нашей жизни. 
Общим знаменателем  всех негативов, которым мы 
подвергались в жизни, является блокировка прохождения 
энергии и информации в позвоночнике. Что интересно, это 
является совместным знаменателем для всех негативных 
влияний, независимо от их природы. Это могут быть 
влияния физической природы – как травмы, токсической – 



как отравления, инфекционной, психической и так далее. 
Всё, что действует на человека отрицательно, всегда 
посредственно,  или непосредственно ведёт к 
энергоинформационным блокадам в позвоночнике.  Особое 
внимание надо обратить на то, как психика влияет на 
появление блокад  в позвоночнике. В этом случае 
психические влияния и переживания, последствиями 
которых являются блокады, делятся на две категории: те, 
которые возникают при нарушении Универсальных 
Космических Законов, независимо от того знаем мы их или 
нет, и те, которые мы субъективно оцениваем негативно.  
Поэтому чрезвычайно важно, чтобы человек познакомился с 
Универсальными Законами и научился реагировать 
позитивно на разные жизненные ситуации. Только таким 
образом не будет последствий в форме блокад  в 
позвоночнике, которые как мы уже знаем, являются основой 
всех болезней. 
 Однако как находить и как поступать с блокадами, которые 
уже существуют? Без их определения и элиминации 
человек не может освободиться от негативных психических 
и физических последствий своего прошлого.    
Когда-то для исследования блокад мы использовали только 
мануальные способности, теперь у нас есть система N-A-S-A, 
которая с большой точностью прочитывает 
энергоинформационные блокады в позвоночнике. Благодаря 
этому исследованию мы получаем известия о том, какие 
органы имеют или будут иметь проблемы. 
  
Существует ли способ уничтожения блокад в 
позвоночнике? 
  
     К счастью позвоночник является динамической структурой 
и если вовремя продиагностировать блокады, то мы сможем 
их снять. Как я уже говорил, мы являемся парными 
существами: есть время активности и время отдыха. 
Следовательно, обычный сон является важным периодом 
автокоррекции блокад, которые возникли в течение дня. 
Это одна из самых важных его ролей! Однако современная 
цивилизация, да и мы сами даём такие перегрузки нашему 
организму , и как результат этого – блокады позвоночника, 



которые сон уже не в состоянии полностью нивелировать. 
Поэтому мы предлагаем специальные лечебные техники, 
которые помогают человеку эти блокады снять. В частности, 
на таком действии основывается эффективность 
Современной Биологической Медицины в  нашей Формуле.   
     Никогда нелишне напоминать, что роль позвоночника 
является законом! Человек не может быть больным, если его 
позвоночник в порядке. Это будет ещё более убедительным 
тогда, когда мы поймём ещё одну, и наименее известную 
роль позвоночника. Я имею ввиду его космически-
энергетическую роль! Чтобы  это понять, необходимо глубже 
проникнуть в этот вопрос. Что такое энергия жизни, откуда 
она берётся? Оказывается, в древности все лечебные 
методы основывались на доверии к энергии жизни, которая 
берётся из пространства вокруг нас.  
  
Но здесь мы уже вторгаемся в астрофизическую и 
религиозную теории? 
  
     Да, и именно здесь начинается настоящая медицина 
будущего. Оценивается, что мы около 80% жизненной 
энергии усваиваем из пространства. А еда удовлетворяет 
наши энергетические потребности только  на 20%. Конечно 
эти пропорции бывают разные у разных людей. Они 
подлежат колебаниям у каждого человека,  в зависимости от 
его психо-эмоционального состояния, типа занятий и так 
далее. Количество и форма питания должны быть подобраны 
в соответствии с психо-эмоциональным состоянием 
человека. 
Переедание и неправильный подбор питания, нарушает 
оптимальные пропорции между этими двумя источниками 
энергии, блокируя поступление тонких энергий из 
пространства. Голод и недоедание не дают человеку 
возможности на оптимальное функционирование в 
практической жизни. В этом контексте, осознанный пост или 
голодание могут помогать  в духовном развитии человека. 
     Энергия жизни и пространство – это в большей мере 
синонимы. Мы вторгаемся здесь также в области, 
являющиеся сферой религии. В этих проблемах наверное 
лучше всех  ориентировался гениальный ученик Фрейда, 



доктор Вильгельм Райх. Это был психиатр, который понял 
зависимость между психикой и телом. Кроме того, 
необходимо сказать, что последние годы своей жизни он 
занимался энергией пространства. От психиатрии он пришёл 
к законам пространства. Одновременно он открыл такие 
характеристики энергии пространства, которыми являются 
любовь и разум в универсальном смысле. Мы пошли 
значительно дальше. И таким образом, после многих лет 
исследований, мне удалось разработать ДИНАМИЧНУЮ 
ДУХОВНО-БИОЛОГИЧЕСКУЮ МОДЕЛЬ ЧЕЛОВЕКА.  
 Следовательно, будущее – это синтез науки и религии. И 
здесь уже нет путей к отступлению. 
  
Однако, чтобы быть последовательным, я должен 
спросить о третьей группе причин наших проблем, 
связанных со здоровьем.  
  
      Эта тема является наиболее контроверсийной. Вообще-то 
говоря, третья группа причин заболеваний это – 
микробиология крови Контроверсийность возникает уже из 
того, что в академической медицине существует миф о 
стерильности крови. Однако в живой природе нет ничего 
стерильного. Это касается также и крови. Здоровая жизнь – 
это симбиоз макроорганизма с микроорганизмами. 
Упрощённо можно сказать, что в здоровой крови существует 
здоровая микробиология. В больном организме изменённая 
состоянием «среды» микробиология является 
исполнительной причиной болезни. Этот принцип аналогичен 
с предрасположенностью к инфекциям, о которых мы 
говорили выше. И одно  и другое является функцией 
энергетической ситуации больного. Тема является и трудной 
и обширной. Я могу только сказать, что влияя на изменение 
энергетической ситуации больного, что является основной 
целью в нашей терапии, мы автоматически влияем на 
патогенную микробиологию крови, восстанавливая её до 
состояния симбиоза или же уничтожая её. И только создание 
таких комплексных преобразований в организме больного 
соответствует его излечению. 
  



Прошу Вас объяснить разницу между достроением и 
лечением. 
  
     Достроение – это процесс, который значительно шире 
традиционно понимаемого лечения. Уже в самом слове 
достроение существует элемент триады. А человек 
существует на трёх главных уровнях: физическом, 
психическом и духовном. Процесс болезни обычно 
начинается на одном из этих уровней, а происходит всегда на 
всех трёх. 
Улучшение физического состояния после типичного лечения, 
не означает улучшения ситуации на остальных двух уровнях. 
Поэтому болезнь в таком случае возвращается с ещё 
большей силой. Необходимым становится достроение этих 
трёх уровней между собой, через достроение их до Законов 
Времени и Пространства. 
Это одновременное трёхуровневое действие является 
основой наших технологий достроения. Это обозначает 
намного больше, чем типичное лечение. 
В сокращении достроение означает достижение 
оптимального состояния здоровья и адаптации, замедление 
процессов старения и что существенно, раскрытие и развитие 
талантов и потенциала данного человека, а также 
оптимальную реализацию цели своей жизни. Это означает, 
что в данном процессе достроения могут принимать участие 
не только больные, но и здоровые ( достроение до 
достижения своих целей и оптимального развития). 
  
В Ваших достижениях имеются также исследования в 
области энергии пространства. Раскройте нам, 
пожалуйста, хотя бы коротко, содержание этих работ. 
  
     Совершенно невозможно, обращаясь к древним 
медицинским источникам, а тем более изучая их, не 
соприкоснуться с темой жизненной энергии. Она же 
черпается из пространства. Так говорят древние 
исследования, так говорят и современные исследования. 
Поэтому необходимо было обратить внимание на этот 
основной источник жизненной энергии. Пространство – это 
структура, а структура – это геометрия. И так, в течении 



многих лет я проводил исследования влияния разного вида 
геометрических структур на нашу энергию, в том числе при 
помощи   риодорака - устройства для измерения энергии в 
энергетических каналах человека. В частности на Канарских 
остовах я проводил исследования геометрии, которой 
занимались коренные жители этих островов, называемые 
гуанчи. Это была именно геометрия живого пространства. В 
течение нескольких лет я сотрудничал с физиком Яном 
Гженджельским, который значительно опережал свою эпоху. 
Гженджельски передал мне физико-математический опыт, 
который он приобрёл своим трудом в течение многих лет 
проведения своих  исследований. Мы вместе работали над 
геометрией пространства. Пространство не является 
пустотой, так как имеет энерго-геометрическую структуру. 
Свойства пространственной энергии я использую в моей 
врачебной практике. Результаты наших исследований в 
области пространства помогают нам в понимании основ 
человеческой жизни. Качество нашей жизни зависит от 
степени нашего достроения до Законов Времени и  
Пространства. Именно с этой точки зрения позвоночник 
выполняет, согласно моим исследованиям, роль нашей 
главной   «антенны» для энергии пространства. Поэтому от 
степени достроения этой «антенны» зависит наше здоровье, 
скорость старения, и тому подобное. Моё открытие 
заключается, в частности, в том, что на основании целой 
группы данных, которые мы получаем из обследования 
пациента, можно  рассчитать его IMAiD, то есть 
Индивидуальную Модуляцию Адаптации и Достроения. 
Почему адаптации? А потому, что одно из определений 
говорит о том, что жизнь – это один большой адаптационный 
процесс, а старение и болезни – это цена, которую мы 
платим за адаптацию. Поэтому правильное лечение – это 
также улучшение адаптационных процессов. Подсчёт 
коррекционного параметра IMAiD пациента и определение 
времени его действия  является исходным пунктом нашей 
терапии. Следующим шагом является введение IMAiD в 
организм пациента с помощью Модулированной Световой 
Волны (HJ), или (и) модуляции звука, или (и) кодированного 
водного раствора или вина, что в результате даёт 
оптимальное и быстрое   досторение организма на всех его 



уровнях (вместе с позвоночником), а также улучшение его 
адаптационных реакций. Конечно в состоянии серьёзного 
расстроения , как это бывает в случае серьёзных 
заболеваний, процедуры достроения необходимо принимать 
регулярно и в течении длительного времени. Какого? Пока не 
наступит  достроение  в значении полного излечения. Чтобы 
ускорить процесс достроения, мы предлагаем нашим 
пациентам принимать параллельно с нашей стратегической 
технологией дополнительные процедуры, такие как: 
кислородная терапия; вакуумный массаж позвоночника; 
криостимуляцию и психокоррекцию. 
 . Каждого человека следует достраивать индивидуально, так 
как каждый человек является уникальным и неповторимым. В 
случае эпидемий мы предлагаем коллективное достроение. 
Эта терапия выполняется в Центрах Биологической 
Медицины, которые находятся в Польше (Варшава, Гдыня, 
Рыбно) и в Испании (Марбелла). Научное шефство над 
закономерным развитием Современной Биологической 
Медицины выполняет   Международный институт Экологии 
Человека. Он объединяет многих прославленных учёных со 
всего Мира. 
 
Спасибо за беседу. 


